

## Zwei Module „Funk“ am 26. und 27.3.2010

Auf Grund der großen Nachfrage wurden am 26. und 27.3.2010 in Sallingstadt zwei Ausbildungsmodule „Funk“ durchgeführt. Insgesamt 79 Feuermiteglieder nahmen am 65. und 66. Funklehrgang teil. Die Teilnehmer wurden in „Grundlagen im Nachrichtendienst“, „Aufgaben des Funkers in der Einsatzleitung“, „Kartenkunde und Lotsendienst“ und „Aufbau des Warn- und Alarmsystems“ unterrichtet. Praktische Sprechübungen und eine Erfolgskontrolle sind ebenfalls ein Teil dieses Moduls. Alle erreichten das Ausbildungsziel und sind somit ausgebildete Feuerwehrfunker.



Die Ausbilder und Teilnehmer am 26.3...





...sowie am 27.3.



Text: Herbert Gruber  
Fotos: Alois Heindl

---

- [Bericht der FF Martinsberg](#) (Link z. AFKDO Ottenschlag)



---

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 01. April 2010  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---